

PlantaDoce.

Empresa

Mjn-neuro abre una ronda de financiación de un millón de euros

El objetivo es financiar la estrategia de ventas del mjn-Seras, un dispositivo portable que puede alertar a los pacientes que sufren epilepsia antes de que se produzcan las crisis.

PlantaDoce
28 may 2021 - 11:28



Mjn-neuro busca atraer capital. La compañía catalana **ha abierto una ronda de un millón de euros**, a través de la plataforma de *crowdfunding* Capital Cell. **El objetivo de ésta es financiar la estrategia de ventas del mjn-Seras**, un dispositivo portable que puede alertar a los pacientes que sufren epilepsia.

El proyecto en cuestión es el Mjn-Seras, un dispositivo portable que puede alertar a los pacientes antes de que se produzcan las crisis epilépticas **mediante la monitorización continua de las señales cerebrales**.

El reto de esta campaña es la comercialización y según la compañía el capital de esta ronda se destinará principalmente a las ventas. El producto se considera un *gold standard* médico, por lo que será necesario ejecutar una estrategia de ventas a escala

PlantaDoce.

global.

La empresa nació en 2014 con la misión de mejorar la calidad de vida de las personas con epilepsia

Por otro lado, Epilepsy Foundation y Engage Therapeutics, empresas de Estados Unidos, han seleccionado a **mjn-Seras como una de las empresas emergentes más prometedoras que ofrecen productos orientados a la epilepsia.**

Se han recaudado 700.000 euros de capital privado y 2,7 millones de euros de fondos públicos. Además, en 2018 la compañía recibió 1,8 millones de euros por el instrumento SME Ph2. La compañía también **ha recibido 2,1 millones de euros para un proyecto de Alzheimer junto a un consorcio español.**

La empresa fue fundada en 2014 con la misión de mejorar la calidad de vida de las personas con epilepsia. Se estima que en el mundo hay alrededor de cincuenta millones de personas afectadas por epilepsia, 400.000 de ellas en España.